



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Yusinta Ohoiledwarin
Assignment title: Cek Plagiasi
Submission title: Faktor Yang Mempengaruhi Perilaku Merokok Pada Rem
File name: Skripsi_Yusinta.docx
File size: 114.4K
Page count: 42
Word count: 7,878
Character count: 50,762
Submission date: 04-Oct-2021 10:21AM (UTC+0700)
Submission ID: 1664489395

BAB 1
PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Merokok sudah menjadi kebiasaan fenomenal yang sering kita jumpai sebagai kebiasaan bersama sehingga banyak yang beranggapan bahwa merokok adalah sesuatu yang sehat walaupun mengancam kesehatan (Mahendra, 2017). Kenakalan remaja adalah suatu sikap yang tidak terpuji, tindakan yang super interaktif akan berdampak negatif, kearah yang dapat merusak masa depan seperti merokok, mencuri, minum minuman keras, dll. Perilaku merokok pada remaja merupakan symbol daya tarik, kedewasaan dan kepemimpinan pada remaja merupakan simbolisme daya Tarik, kedewasaan dan kepemimpinan (Gifnengurangi dkk, 2016). Timbulnya perilaku merokok pada remaja di sebabkan karena faktor internal (niat seseorang untuk merokok) seperti perilaku merokok yang di lakukan untuk mengurangi stress, dan faktor eksternal (faktor lingkungan keluarga, lingkungan masyarakat dan teman sebaya) Menurut (Sari 2016).

Menurut data (WHO, 2017) terdapat 1,3 milyar perokok di dunia dari total populasi 6,7 milyar orang dengan 80 persen perokok tinggal di negara berkembang seperti Indonesia. Menurut Global Youth Tobacco, Indonesia memiliki jumlah perokok remaja tertinggi ketiga berusia 15-20 tahun, dengan 24,4 juta orang. Peringatan konsumsi rokok akan berdampak pada tingginya beban penyakit akibat rokok. Di perkirakan pada tahun 2030 tingkat kematian akibat rokok akan mencapai 10 juta orang dengan 70 persen di antaranya berasal dari negara-negara berkembang. Indonesia memiliki perokok terbanyak di Asia Tenggara dengan